

MEDIENMITTEILUNG

Rothenburg, 13.01.2026

Garage Nepple wird zu Auto AG Truck

Drei Standorte treten neu unter der gemeinsamen Nutzfahrzeugmarke auf

Die Garage Nepple tritt mit ihren drei Standorten ab sofort unter der Marke Auto AG Truck auf. Mit diesem Rebranding macht die Auto AG Group die bereits erfolgte Integration der Garage Nepple in ihre Unternehmensgruppe nun auch nach aussen sichtbar und stärkt damit den einheitlichen Marktauftritt im Nutzfahrzeuggeschäft.

Die Garage Nepple ist seit 2024 Teil der Auto AG Group und hat sich in den vergangenen Jahren als zuverlässige Partnerin im Verkauf und Service von Nutzfahrzeugen etabliert. Mit der Umfirmierung zur Auto AG Truck werden die Standorte organisatorisch, strukturell und kommunikativ vollständig in das schweizweite «Auto AG Truck»-Netzwerk eingebunden. Ziel ist es, Kundinnen und Kunden ein konsistentes Leistungsversprechen sowie einen klar erkennbaren und starken Markenauftritt zu bieten.

Für die bestehende Kundschaft bedeutet das Rebranding vor allem Kontinuität: Die Standorte bleiben unverändert bestehen, ebenso die gewohnten Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartner sowie das eingespielte Team vor Ort. Bestehende Serviceverträge, Garantieleistungen und laufende Aufträge werden nahtlos weitergeführt.

Auch am Markenportfolio der Standorte ändert sich nichts: Die Betriebe in Lausen, Pratteln und Bellinzona konzentrieren sich weiterhin auf die bewährten Nutzfahrzeugmarken MAN und Fiat Professional. Kundinnen und Kunden profitieren somit auch künftig von der gewohnten Markenkompetenz und dem bekannten Leistungsangebot.

Gleichzeitig geniessen Kundinnen und Kunden neu ein erweitertes Leistungsangebot. Als Teil der Auto AG Truck stehen den ehemaligen Nepple-Standorten zusätzliche Kompetenzen, ein breiteres Nutzfahrzeugportfolio sowie umfassende Aftersales- und Serviceleistungen zur Verfügung. Dazu zählen unter anderem eine spezialisierte Werkstattinfrastruktur, digitale Prozesse sowie fundiertes Know-how in der Wartung und Instandhaltung von Fahrzeugen mit alternativen Antrieben wie Elektro-, Wasserstoff- und Gasantrieb.

Mit dem Auftritt unter der Marke Auto AG Truck bündeln die drei Standorte ihre Stärken mit den Ressourcen der gesamten Auto AG Group. Mit nun insgesamt 11 Betrieben in der ganzen Schweiz ist die Auto AG Truck flächendeckend präsent. Kundinnen und Kunden finden kompetente Verkaufsberater und topmoderne Werkstätten in den Regionen Bern, Zürich, Ostschweiz, Zentralschweiz, Basel und im Tessin.



Das Rebranding ist ein wichtiger Meilenstein in der strategischen Weiterentwicklung des Nutzfahrzeuggeschäfts und schafft die Grundlage für nachhaltiges Wachstum sowie eine langfristige Ausrichtung auf zukunftsorientierte Mobilitätslösungen. Weitere Informationen zu den Standorten und Dienstleistungen finden sich unter autoag-truck.ch.

Wir erteilen Ihnen gerne weitere Auskünfte:

Marc Ziegler
CEO Auto AG Group
041 289 33 00, marc.ziegler@autoag.ch

Auto AG Group

Bei der Auto AG Group mit Sitz in Rothenburg dreht sich seit 1918 alles um den Transport von Menschen und Gütern im privaten und öffentlichen Verkehr. Die Auto AG Rothenburg bringt ihre Fahrgäste auf zahlreichen Buslinien sicher und komfortabel ans Ziel, während sich die noch junge Firma Auto AG Bus auf den Bereich Personen- bzw. Schülertransporte fokussiert. Mit dem umfassenden Nutzfahrzeugangebot der Marken IVECO, Fiat Professional, PEUGEOT und MAN hält die Auto AG Truck für jedes Transportbedürfnis die passende Lösung bereit. Als erstes Unternehmen der Schweiz hat die Auto AG Truck alle acht Werkstätten konsequent für alternative Antriebe umgerüstet, sodass sämtliche Fahrzeuge (Diesel, Wasserstoff, CNG/LNG, Elektroantrieb) kompetent gewartet werden können. Für Hyundai-Wasserstoff-Lkw erbringt die Auto AG Truck schweizweit exklusiv Aftersales Services. Die eigene Wasserstoffproduktion auf dem Areal in Rothenburg deckt den H₂-Eigenbedarf für die Werkstätten ab.